



Au revoir Jeannot,

L'Amicale est très triste que tu nous quittes si brutalement.

C'est une grande perte pour le club, moniteur d'éducation et d'agility, sans compter ta récente implication en mars au comité.

Jeannot, avec toi, il n'y avait jamais de conflit.

Habitué au monde associatif, tu savais partager et donner.

Un problème de serrure le dimanche, SOS Jeannot intervient, réparation immédiate et sans frais.

Problème d'électricité, de plomberie, je pouvais compter sur toi, tu étais toujours là pour nous aider.

Livraison de croquettes, tu répondais présent.

La trésorière habitant dans la même rue que toi, tu étais mon postier personnel.

Après ta 1<sup>ère</sup> passion, tes pigeons, vint l'agility.

Nous avons créé ensemble la section agility à l'ADSC.

Nous t'avons connu avec ABBY, DANNA et ta petite dernière JODY, toujours des australiens.

Depuis une douzaine d'années, nous partagions nos dimanches de mars à octobre sur les concours d'agility.

Toujours le 1<sup>er</sup> arrivé et tu nous gardais des places pour installer nos tentes, toujours attentionné.

Le midi, nous partagions l'apéritif et la tarte que Chantal t'avait préparé.

Jeannot, tu vas terriblement nous manquer, tu vas laisser un grand vide à chaque concours et à chaque entraînement.

Nous souhaitons pleins de courage à Chantal, Guillaume, Sabrina et tes petits enfants dans cette terrible épreuve.

Merci et au revoir Jeannot, nous te quittons avec notre slogan du dimanche « ADSC, JAMAIS ASSEZ ».

